

Tants in Gartn Eydn

Das Tanzprojekt

tants in gartn eydn, die erste Klezmerband in Deutschland, die regelmäßig zum jiddischen Tanzen aufspielt, gibt es seit nunmehr zehn Jahren und bleibt eines der innovativsten Klezmerprojekte Berlins. Die Idee lag eigentlich so nah und ließ doch so lange auf sich warten: Klezmermusik ist Musik zum Feiern und Tanzen!

Das Konzept: Ein Tanzmeister führt in die Tänze ein, die Band liefert die Musik, der Sänger erobert Herzen. Keiner muß sich vor komplizierten Tanzschritten fürchten, denn jeder tanzt, wie er gerade tanzt, ob stilsicher oder nicht. Alt und Jung, Tänzer und Nichttänzer tanzen zusammen!

Gartn Eydn Klezmer Band – Das Konzert

tants in gartn eydn tritt als Band im Rahmen von Konzerten auf. Wir spielen jiddische Lieder jenseits der allbekannten Pfade (darunter einige echte Perlen!) und die ganze Bandbreite traditioneller jiddischer Tanzmusik - ukrainische Kolomeykes, Freylekhs und Shers aus Moldawien und der Bukowina, Horas aus Bessarabien, auch auch rumänische Sirbas....

Der musikalische Reichtum dieser Band ist die Vielseitigkeit ihrer Musiker - so gibt es die erste singende Säge der Klezmermusik zu bewundern! Tants in Gartn Eydn spielt traditionelle Klezmermusik: lebendig und unverwechselbar.

tants in gartn eydn sind ...

Carsten Wegener	Kontrabass, Trommel, Dawul, singende Säge
Detlef Pegelow	Tuba, Trommel, Mandoline
Fabian Schnedler	Gesang, Trommel
Florence Konkel	Geige
Jenny Wienecke	Akkordeon
Martin Borbonus	Klarinette, Begleitgeige
Steffen Faul	Trompete
Thomas Römer	Der Tanzmeister

Kontakt

Florence Konkel
030-28 38 48 66
info@gartn-eydn.de

www.gartn-eydn.de